

Bürgermeister aus ganz Sachsen besuchen Mügeln und die Ortsteile

Vom 16.–18. 3. 2017 besuchten die Sächsischen Bürgermeister die Stadt Mügeln und die umliegenden Ortsteile.

Diese „Cheftagung“ gibt ihnen einmal jährlich die Gelegenheit, sich mit Kollegen und Kolleginnen auszutauschen, weiterzubilden und die Kommune der Nachbarstädte kennenzulernen.

Neben der Auseinandersetzung mit fachlichen und kommunalpolitischen Fragen, soll auch die Kultur nicht zu kurz kommen.

Während der Donnerstag vor allem für die Weiterbildung in den Räumlichkeiten des Speiseservice Lange genutzt wurde, besuchten die Bürgermeister am Freitag nach der Fahrt mit dem Wilden Robert und einem Rundgang mit dem Nachtwächter Andreas Lobe, die Firma Roltex GmbH, das Backhaus Wentzlaff, die Feldbahnschauanlage in Glossen und das Kloster Sornzig.

